

MUERTE DE UNA ESTRELLA

Ha fallecido la actriz cinematográfica Alma Rubens

Su afición a las drogas tóxicas le abrió las puertas de la cárcel

Los Angeles 22.—A consecuencia de una pulmonía ha fallecido en su domicilio la conocida estrella cinematográfica Alma Rubens.

La artista fallecida fué detenida el día 6 de agosto por habersele ocupado diversos estupefacientes e ingresó en la cárcel, donde sufrió un fuerte catarro que puso en peligro a los médicos de la prisión.

En vista de que su estado se agravaba fué puesta en libertad provisional bajo fianza y trasladada a su domicilio, donde falleció pocos días después.

Alma Rubens nació en San Francisco de California y se educó en el convento de San grado Carazón de la misma ciudad. Se conegó al cine desde muy joven, y la primera película que impresionó fué «The Lorelei Madonna».

Como casi todas sus compañeras, se casó para divorciarse poco después y volver a contraer segundas nupcias con otro artista de su país: Ricardo Coriez.

Entre las principales cintas que impreso no figuran «Las enemigas de la mujer», «La mariposa enjaulada», «La ballerina» y «La esclava errante».

Su vida privada fué una serie ininterrompida de escándalos a consecuencia de su desmedida afición a las drogas tóxicas. A consecuencia de una fuerte inyección de morfina estuvo hace un año gravísimamente enferma, y pasado el peligro tuvo que ser recluida en un sanatorio de los alrededores de Los Angeles, pues en un ataque trató de agredir a varios de sus amigos con un cuchillo.

Durante su estancia en el sanatorio, ni amigos ni enfermeros lograron entrar a visitarla, y cuatro enfermeras estaban especialmente encargadas de custodiarla, tanto para tener la seguridad de que seguía el régimen que se le había prescrito como para evitar el que le llegaran drogas heroicas.

Terminado el tratamiento, Alma Rubens fué trasladada a una casa de campo, de la que se fugó a los siete días, no sin haber sostenido antes una pelea con todos sus custodios. Al verse libre montó en un autobús. Las enfermeras le hallaron al fin en un restaurante rural tomando una botella de gasosa.

Al día siguiente fué trasladada a otro sanatorio de la elegante población de Pasadena, donde permaneció diez días, al final de los cuales consiguió que le dejaran regresar a la casa de su madre.

Allí se procuró por todos los medios que ninguno de los visitantes introdujera drogas; pero a pesar de la exagerada vigilancia de la madre y de la enfermera, parece que la dicha artista conseguía toda la morfina que pudiera necesitar para seguir alimentando el vicio que le domina.

Durante su nueva reclusión, Alma Rubens amenazó de muerte a su enfermera y expresó el propósito de suicidarse después. La madre dio aviso inmediatamente a la Policía. Pero como Alma que los agentes se apeaban del automóvil enfrente de su casa atravesó la puerta. Es seguida, asomándose a una ventana con un gran cuchillo en la mano, advirtió a los policías que mataría al primero que osara ponerle la mano encima.

En vista de lo delicado del caso, los agentes fingieron que se retiraban, y la artista, creyéndose libre de toda vigilancia, salió de la casa, y al acercarse a la verja del jardín, un policía que estaba escondido detrás de un emparrado logró sujetarla por la muñeca, y antes de que ella pudiera escaparse, otro le echó un brazo en torno, a la cintura. Los gritos de la artista asustaron a los curiosos a las puertas y ventanas vecinas. Forcejeó, arañó, pateó, pero soltarse de los dos policías y de la enfermera, que hacían cuanto podían por dominarla. Pero ella no cesó sino hasta que se sintió sin fuerzas para seguir luchando. Entonces fué atada y trasladada en el automóvil a un hospital, de donde salió unas semanas después, al parecer curada.

Estuvo viajando algún tiempo sin que nadie, ni aun su mismo esposo, supiese su paradero, y un día reapareció en Hollywood dispuesta a reanudar su vida artística. Parecía tranquila y no probaba la morfina.

Empizó a impresionar la película «Vicios de Broadway», en la que Alma representaba

el personaje que ella había sido meses antes: una estrella de Hollywood revolviéndose en las redes que las drogas heroicas le habían tendido.

Pero su afición a los «paraisos artificiales» no había desaparecido; volvió a su antiguo vicio, y hace pocos días un registro de la Policía en su casa dió por resultado el descubrimiento de drogas peligrosas y narcóticas, lo que motivó su encarcelamiento y proceso por tenencia ilícita de los referidos productos.

Manuel Suca
COMANDANTE MEDICO
Medicina y Cirugía general
Consulta de enfermedades de los ojos. Corrección de la Miopía, Hipermetropía, Astigmatismo, etcétera.
De 11 a 1, San Fernando. 19

Noticias de todas partes
UNA MOCION
Washington, 29.—La Comisión de la Cámara de representantes ha discutido una moción encaminada a impedir la entrada en territorio de los Estados Unidos de toda clase de mercancías fabricadas por presidiarios o forzados.
El secretario adjunto del Tesoro se ha opuesto a ella por estimar que no daría ningún resultado práctico.
SE HABLA DE UNA PODEROSA ORGANIZACION REVOLUCIONARIA
Londres, 25.—El corresponsal del «News Chronicle» en Lisboa telegrafía que, a pesar de una censura extremadamente rigurosa, se habla abiertamente de una nueva revolución. Se sabe que los adversarios del Gobierno Carmona poseen enormes cantidades de armas y municiones. El descubrimiento reciente hecho por la Policía de depósitos de armas prueban la existencia de una poderosa organización revolucionaria. El Gobierno, dudando de la lealtad de algunos jefes de Policía, los ha sustituido por elementos completamente adictos.
PROPAGANDA PARA SOCORRER A LOS SIN TRABAJO
Washington, 25.—Ha comenzado la campaña de propaganda para reunir una suma, que se fija en principio en diez millones de dólares, destinada a socorrer a los obreros sin trabajo.
En ella se utiliza la telefonía sin hilos, y en

e el microfono han hablado numerosas personalidades norteamericanas, entre ellas el Presidente Hoover, el ex Presidente Coolidge y la artista de cinema Mary Pickford.
NUEVE MILLONES Y MEDIO DE DOLARES COMO SEGURO DE VIDA
Nueva York, 29.—El gran industrial americano Chrysler ha aumentado su póliza de seguro sobre la vida a la suma de nueve millones y medio de dólares.

Servicio Telegráfico
de LA VOZ DE MENORCA

Barcelona 5 a las 2-15

EL MOMENTO POLITICO

La abstención de los socialistas

Lo que dice el señor Berenguer
Madrid.—Con respecto a la abstención electoral de los socialistas, el jefe del Gobierno, general Berenguer, ha hecho las manifestaciones siguientes:
—La abstención de los socialistas me produce contrariedad, pero no otra cosa.
Para llegar a ese acuerdo (en la asamblea se trataron otros asuntos) se han necesitado, dice el declarante, tres largas sesiones. Esto significa que se han mantenido distintos criterios entre los individuos, cosa natural; (en la votación los criterios opuestos fueron cincuenta contra cuatro.)
La abstención, siempre, en todos los países, sigue el conde Xauen, es de funestos resultados para los abstencionistas.
Sigue luego con carácter filosófico la nota berenguerista, en estos o parecidos términos:
La política es intervención, lucha por la defensa de ideales e intereses en medio de los grandes sectores de opinión.
Antes de votar este acuerdo debieron pensarlo los viejos socialistas.

El gobierno satisfecho

El Gobierno dice, a continuación de lo transcrito el general Berenguer, se siente asistido por una fuerte corriente de opinión.
Así es que continuaremos nuestro plan normalizador para llegar al reintegro de los derechos y de los deberes constitucionales sin la menor vacilación.
Aquí y fuera de aquí verán de parte de quién está la razón.

Romanones tercia

Madrid.—El conde de Romanones prosigue sus charlas y en la última ha dedicado unas frases a la abstención de los socialistas.
De esta abstención, dice don Alvaro que es la más importante de todas las acordadas.

Consejo de Ministros

Antes
A las 5 y 50 se reunió el Consejo de Ministros en la alcoba donde yace dolorido por una lesión en un pie el jefe del Gobierno y presidido por éste desde la cama.
El señor Matos, ministro de la Gobernación, así que llegó dirigióse a los periodistas y les dijo:
—Será breve (al Consejo); sólo un cambio de impresiones políticas. El Presidente continúa acostado y no es cosa de molestarle mucho.

A la salida

Terminado el consejo salieron los ministros a las 9 y 15.
Al de Instrucción, señor Tormo, los periodistas le dijeron que la censura les tachaba el preámbulo de la real orden sobre vacaciones en las universidades.
—Pues lo siento, contestó el señor Tormo, porque me considero compañero de ustedes *in extremis*.
El ministro de Estado, señor Wals, dijo a los representantes de la prensa que el Presidente continúa bastante molesto y que los reunidos en consejo despatcharon asuntos de trámite.

Nota oficial

Como de costumbre, se ha facilitado para la publicidad una reseña ofensiva del Consejo de Ministros recién celebrado.

El documento detalla los asuntos de gobierno, estado y hacienda que se trataron.

De este último ramo figuran un proyecto de reorganización administrativa de clases pasivas, un anteproyecto de elementos miliones al conasejo superior de ferrocarriles y el examen de la cesión del cambio de moneda.

Se trató también de las actuaciones políticas para estorbar la convocatoria de cortes, y del proyecto de estabilización de la peseta sin regatear sacrificios para defender altos intereses.

Noticias y comentarios

Universidades y Ayuntamientos

Los rectores de las universidades han presentado sus respectivas dimisiones.
Después de examinar dichas instancias, el ministro de Instrucción, don Elías Tormo, ha decidido no aceptar las dimisiones y así lo ha manifestado a los disidentes.
En una circular a los gobernadores, su jefe superior, el ministro señor Matos, les ordena que dispongan lo conveniente para que el sábado próximo queden reconstituídos los Ayuntamientos.

Electorerías

El lunes comenzará el periodo electoral que según la ley debe durar por lo menos veinte días.
La sesión de apertura de las cortes se celebrará con la solemnidad de rúbrica el día de la Anunciación de la Virgen o sea el 25 de marzo en el palacio del Senado.

Restablecimiento de garantías

Al salir del Consejo de Ministros, el de la Gobernación, señor Matos, departió con los periodistas y les comunicó las noticias siguientes:
El lunes firmará el Rey el decreto de convocatoria de las cortes.
Firmará también don Alfonso, el mismo día, el decreto de restablecimiento de las garantías constitucionales el que seguirá un régimen de libertad para la propaganda electoral.
Hoy se levantará el estado de guerra en Madrid.
Se ha suspendido el Consejo de Ministros que hoy jueves debía celebrarse en palacio.

Se necesita

Una muchacha para trabajar envases y un muchacho para recados.
Informa: Gracia 20.

Comité Republicano de Mahón

Por acuerdo de la Asamblea del partido, queda abierta la inscripción de afiliados. Pueden, por lo tanto, quienes lo deseen, acudir a la Casa del Pueblo, todos los días de seis a ocho de la tarde y de nueve a diez de la noche, donde se tomará nota de sus nombres y apellidos y de la modesta cuota con que quieran contribuir, para entregarles oportunamente el carnet que vendrá extendido por el Comité Central de Alianza Republicana.

OBRA NUEVA

Guía práctica de radio
por AGUSTIN RIU
Precio: cuatro pesetas
Véndese, en esta ciudad, en la Tipografía Mahonesa.

TEATRO PRINCIPAL

GRAN COMPANIA DE ZARZUELA Y OPERETA DE G. HERNANDEZ
Se abre un abono para seis funciones de tarde y seis de noche.
Las funciones de tarde se celebrarán los días 8, 12, 14, 15, 16 y 17 de los corrientes.
Las funciones de noche se celebrarán los días 8, 10, 11, 15, 16 y 17 de los corrientes.
A los señores abonados a la última temporada de Zarzuela, en este Teatro, se les reservarán sus localidades hasta mañana viernes día 6 a las 4 de la tarde.
Precios que regirán:
Abono para funciones de tarde y noche. Palcos primer piso y plateas pesetas 12'00. Palcos segundo piso pesetas 6'00. Entrada y butaca 2'25.
Fuera de abono. Principales y plateas pesetas 15'00. Palcos segundo piso pesetas 8'00. Entrada y butaca 2'75. Asientos numerados tercer piso 1'50. Entrada general 1'00. Media entrada 0'60.
Cuando llegue el vapor de Barcelona publicaremos el elenco de la Compañía, repertorio de obras, estrenos etc., etc.

Hojas impresas
para
Liquidación del Libro de Ventas
Véndense, en esta ciudad, en Tipografía Mahonesa, calle Nueva

HOTEL BUSTAMANTE
MAHON

MENU PARA HOY	MENU PARA MAÑANA
Entrameces variados	Entrameces variador
Escupitas	Arroz con consojo
Canelón	Celios a la andaluza
Pescado salea verde	Pescado a la romana
Ternera flambre	Chuletes de cerdo
Postres variados	Postres variados

Precio del cablerio.	Pesetas
Tickets 10 comidas clase superior	55
» 10 » especial	25
Abono mensual comida y cena (superior)	150
» » » (especial)	125

